
Commission Environnement : de nouvelles pistes de réflexion 
 
Le 4 avril 2022 en mairie, la commission Environnement a tenu une nouvelle réunion. 
Les sujets abordés ont été : 
- la demande d’installation d'une antenne télécom par TDF, qui a perdu le contrat de location de 
l'antenne actuelle avec la mairie. TDF veut installer une nouvelle antenne sur un terrain privé proche de 
l’antenne existante, mais beaucoup plus grande (hauteur 36m au lieu de 18m). L'antenne actuelle 
fonctionnant très bien, cette installation ne répond pas à un besoin des habitants. La municipalité refuse 
donc ce projet avant tout commercial. Les architectes du Parc du Lubéron et des Bâtiments de France 
ont donné eux aussi des avis défavorables en raison d’une mauvaise intégration de la nouvelle antenne 
dans le paysage. 
- le tri sélectif et la nécessité de bien trier. Une action, initiée par la mairie, pourrait être organisée 
prochainement. Le coût de traitement des ordures ménagères augmente fortement chaque année.  
- une idée suggérée par la commission : mettre en place un atelier "réparation-recyclage" du matériel 
électrique en panne. Celui-ci serait encadré par une personne compétente. 
- le photovoltaïque. Suite à l'étude en cours sur une éventuelle pose de panneaux photovoltaïques sur 
certains bâtiments communaux, la question se pose de la pertinence écologique et surtout de 
l'investissement financier à entreprendre. 
Après deux heures d'échanges fructueux, la commission se retrouvera à l'automne. Son souhait : que 
les habitants soient davantage nombreux à venir échanger, proposer des actions. 
La commission est ouverte à toutes et tous, venez vous inscrire en mairie ! 
 
 


